



共に創り、共に喜び、共にミライへ
we'll
 WITH INOUE
 志
 意志あるところに 途は拓ける

井上通信

金折取締役の一言

いつもお世話になっております。この度メルマガとして、この井上通信を当社とお取引いただいている皆様へお届けできることとなりました。会社や製品、井上ワイナリーの情報を2か月ごとにお届けしますの
 で、ぜひご覧ください。

さて、当社でうれしい出来事がありました。石灰の焼成業務に携わる西川が、石灰業界としては初となる「土佐の匠」に認定されました。「土佐の匠」とは、県内の伝統産業を支える優れた技術の継承者として高知県より認定されます。当社の高品質な製品の元となる石灰の焼成での受賞は当社にとっても大きな誇りです。今後も「土佐の匠」がつくる高品質な石灰製品を皆様へお届け致します。

先日、442年ぶりの皆既月食と惑星食の天体ショーがありました。全国的に天候に恵まれ観測された方も多いのではないのでしょうか。「安土桃山時代」「織田信長」以来というフレーズに触発され、私も40年ぶりに埃のかぶった天体望遠鏡を実家より持ち出してきました。次回の惑星食は322年後。その時代の人々は、今を「何時代」と呼んでいるのだろうと、色々想像を膨らまし、楽しいひと時を過ごしました。



経営企画室 辛いところに手が届く

私たち経営企画室の業務は全社の方針管理を中心とし、各部署において日々の忙しい業務に埋没しがちな会社組織全体に関わる課題についても先頭に立ってサポート、解決していくことを業務としております。現在は業務改善活動を中心に活動を展開しておりますが、昨今の事業環境変化に対応すべく、GXやDXへの対応も視野に活動の幅を広げていきます。経営の辛い所に手が届く、そんな組織を目指しています。



仁井田プラント 安全と品質を最優先に！

私たちの工場は、環境MS (ISO14001) 及び品質MS (ISO9001) を取得しており、常に安全と品質を最優先に考え、業務にあたっています。工場では、自動車の機能性ゴム樹脂部品をはじめ、幅広い分野で使用されるゴム製品に必要な添加剤となる製品を製造しています。また、日々の生産の中で得られる小さな気付き、チョコ案(ちょこっとした改善提案)を通じてアウトプットし、現状に満足せず、改善業務にも力を入れ、日々業務に励んでおります。



はないでしょか。
 じつつ、一息ついてみるのもいいのではないでしょか。
 また、冬季にはホットワインも用意していますので、四季の移ろいを感じつつ、一息ついてみるのもいいのではないでしょか。



井上ワイナリー だより